



FENGEVÖLKERS

5 Pièces

145 m²

Réf. W-02X2CD

1 650 000 €

Paris 2^Eme

Appartement à vendre (75002)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris II - Bonne Nouvelle Engel & Völkers vous présente ce bel appartement familial de 145m² (142m² loi Carrez) à la vue dégagée sur le ciel, le Sacré Coeur et le Théâtre du Gymnase. Situé au 4^{ème} étage par ascenseur d'un immeuble cossu Louis-Philippe, cet appartement est composé comme suite : une entrée qui dessert d'une part, une jolie cuisine d'îlot avec une vue splendide sur le Sacré-Coeur et d'un autre côté un vaste séjour lumineux donnant sur les toits, trois chambres et deux salles de bain, une buanderie et un sauna. Possibilité d'acquérir un appartement indépendant et attenant trois ...

Paris 2nd - Bonne Nouvelle Engel & Völkers presents this beautiful 145m² (142 Sam Carrez) family apartment with unobstructed views of the sky, the Sacré Coeur and the Théâtre du Gymnase. Located on the 4th floor by elevator of a plush Louis-Philippe building, this apartment comprises an entrance hall leading to a lovely kitchen-diner with a splendid view of the Sacré-Coeur and a large, bright living room overlooking the rooftops, and three bedrooms and two bathrooms, laundry room and sauna. Possibility of acquiring an adjoining three-room apartment of 50m² on the same floor for an additional ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

